

Fecha: 17-05-2025  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Julián Elfenbein ya empieza a volver

Pág. : 23  
 Cm2: 336,6

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida



**Larry Moe**

## COMENTARIO DE TV

# Julián Elfenbein ya empieza a volver

Esta semana hemos asistido a la reaparición televisiva de Julián Elfenbein. Primero en "Detrás del muro", de su canal, Chilevisión, este jueves.

Lo habíamos visto antes, pero solo para dar breves declaraciones a los reporteros de farándula, preocupados por los rumores acerca de su alejamiento de las pantallas.

**El alumno más querido del curso regresa luego de un tiempo.** Entre Kike Morandé y Ruperto (Christian Henríquez) lo palanquearon de lo lindo, diciéndole que pensaban que se había ido del canal y sacando a colación sus múltiples dolencias físicas y lo fuertes que son los medicamentos que incluye su tratamiento.

Julián les seguía el juego, feliz por respirar otra vez la adrenalina de un programa de televisión, los tiempos (que no son los mismos de los de "la vida real") y la mística que hay detrás de cada



El animador estuvo esta semana en dos programas de su canal.

gag grabado por el talentoso elenco de "Detrás del muro".

Hace casi un año no asomaba su nariz por el televisor y, en octubre del 2024, le habían cancelado, sin razones muy claras para la opinión pública, el último proyecto que iba a conducir, "Los ocho escalones". Le llovía sobre mojado, pero en algún rincón de los pensamientos de cada televidente se le extrañaba.

El interés que demostró en animar el Festival de Viña junto a su amiga Karen Doggenweiler, de Mega, le habría costado muy caro, al decir de Willy Sabor, que hasta dio el nombre de un gerente de programación, que habría tenido a Julián entre ceja y ceja antes de irse a Mega (plop).

Como invitado al "Jappening con ja" de estos tiempos habló relajadamente de su hernia a una vértebra, mostrándose más animoso de lo que se pensaba y 100% facultado para seguir animando y conduciendo programas.

Este viernes, en tanto, fue al estudio de "Plan perfecto", también de CHV, donde compartió con sus expartners de "The voice Chile", Diana Bolocco y José Luis "El puma" Rodríguez.

Desde esta columna celebramos la buena noticia. Julián es como ese alumno muy querible de un curso que un día cualquiera sorprende a todos sus compañeros (en este caso de ambos lados de la pantalla) al volver a clases luego de un largo tiempo con achaques y malestares.

No tiene la mejor dicción ni el mejor timbre de voz. En "Pase lo que pase", con su personaje "Ponce candidato", cultivó la fomeada deliberada y exitosamente. No ha tenido la mejor de las suertes ni en el amor ni en el aspecto de la salud (hace unos años su providencial costalazo en "Acoso textual" permitió descubrirle un tumor).

Pero es Julián Elfenbein, un tipo encantador, una especie en extinción.